

Fecha: 23-08-2024 Medio: El Observador Supl. : El Observador Noticia general

Título: La Cruz amplía su capacidad odontológica con tres nuevos box dentales adaptados

Pág.: 12 Cm2: 102,0 Tiraje: 15.000 45.000

Lectoría: Favorabilidad: No Definida

La Cruz amplía su capacidad odontológica con tres nuevos box dentales adaptados

Con el objetivo de mejorar la salud oral de la población, el Centro de Salud -extensión del Consultorio Municipal de La Cruz-ha inaugurado tres nuevos box odontológicos, financiados gracias a la Reforma de Universalización de la Atención Primaria de Salud (APS). Este esperado proyecto, posible gracias a las gestiones del Ministerio de Salud y la alcaldesa Filomena Navia Hevia, permite ofrecer una respuesta oportuna y preventiva a diversas consultas odontológicas para niños, niñas y adultos. Al respecto, la jefa comunal destacó que "en el ámbito de la salud, hemos mejorado significativamente el acceso a la atención dental en el nuevo Centro de Salud. Esto refleja la inversión que estamos realizando en La Cruz para modernizar la atención dental en nuestro sistema de Atención Primaria de Salud." Por su parte, Millie



Feldstedt, encargada de los programas odontológicos, comentó: "Hace poco más de un mes comenzamos con las atenciones dentales en el Centro de Salud. Se han implementado tres box, diseñados para la atención de niños, embarazadas, y adultos durante el horario extendido." Además, el consultorio cuenta por primera vez con un equipo de Rayos X Dental, que permite realizar radiografías periapicales y de diagnóstico, mejorando significativamente la precisión en el diagnóstico de las y los pacientes.